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ATA DA DÉCIMA PRIMEIRAREUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA QUARTA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM OITO DE ABRIL DE DOIS MIL E 

VINTE E QUATRO. 

 

 Aos oito dias do mês de abril do mês de abril de dois e vinte e quatro, às dezenove horas 

e trinta minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Valério Domingos de Sousa e secretariada pelo Vereador Éder Damasceno Silva. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou-sea presença de todos os Vereadores.Havendo número regimental, o 

Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 2ª 

Reunião Extraordinária. Em única discussão e votação, a ata foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente convidou os Vereadores Naamã Neil Resende da Rocha e Pedro Marconi de Souza 

Rodrigues para que procedessem à Entrega da Moção de Aplausos nº 22/2023 ao Exmo. Sr. 

Deputado Estadual Carlos Henriques Coelho. O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 103/2024, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo os Requerimentos 22 e 24/2024 do Vereador Felipe Costa. Ofício 105/2024, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 28/2024 do Vereador Felipe Costa e 

Requerimento 30/2024 do Vereador Éder. Ofício 111/2024, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 20/2024 do Vereador Felipe Costa. Ofício 88/2024, do Vereador 

Felipe Costa, apresentando o Projeto de Lei 721/2024 – Dispõe sobre a destinação de recursos 

para contratação de artistas locais (Lei Celinho Oliveira). Ofício 94/2024, do Vereador Israel, 

apresentando o Projeto de Lei 722/2024 – Dá denominação à ponte localizada no Bairro 

Crespo. Requerimento 34/2024, do Vereador Éder. Requerimento 35/2024, do Vereador Marcos 

Felipe. Requerimento 36/2024, do Vereador Marcos Felipe. Requerimento 37/2024, do Vereador 

Felipe Costa. Requerimento 38/2024, do Vereador Felipe Costa. Requerimento 39/2024, do 

Vereador José Vicente. Requerimento 39/2024, do Vereador José Vicente. Indicação 38/2024, do 

Vereador Éder. Indicação 39/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 40/2024, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 41/2024, do Vereador Marcos Felipe. Indicação 42/2024, do Vereador 

Marcos Felipe. Indicação 43/2024, do Vereador Luiz Antônio. Indicação 44/2024, da Vereadora 

Virgínia. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS 
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PROPOSIÇÕES: O Presidente colocou à disposição dos Vereadores todas as correspondências 

recebidas, informando que estariam na Secretaria. O Presidente encaminhou o Projeto de Lei 

721/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação, de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas e de Educação, Cultura, Esportes, Lazer, Turismo e Juventude. Encaminhou o Projeto de 

Lei 722/2024 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Serviços, Obras Municipais e 

Mobilidade Urbana. O Secretário procedeu à leitura do parecer das Comissões de Legislação, 

Justiça e Redação e de Direitos Humanos, do Idoso, de Combate à Fome e à Pobreza, ambos pela 

aprovação do Projeto de Lei 707/2023 – Dispõe sobre a proteção à dignidade da pessoa idosa 

nos contratos de empréstimo consignado, cartão de crédito consignado e demais serviços de 

desconto sobre a folha de pagamento, no município de Carandaí/MG. Em primeira e segunda 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu à leitura do parecer 

da Comissão de Legislação, Justiça pela aprovação do Projeto de Lei 717/2024 - Declara a 

Associação Cultural e Esportiva Sílvio José Tavares, Entidade de Utilidade Pública Municipal. 

Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

34/2024, do Vereador Éder, solicitando ao Poder Executivo Municipal informações sobre nível 

de vencimento do cargo de Enfermeiro. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 35/2024, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal informações sobre o pagamento do adicional de insalubridade. Em única 

discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 36/2024, do Vereador Marcos 

Felipe, solicitando ao Poder Executivo Municipal informações sobrea limpeza do Córrego do 

Bairro Caolim. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 

37/2024, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo Municipal informações sobre 

a data de contratação de empresa para realização de processo seletivo. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 38/2024, do Vereador Felipe Costa, 

solicitando à Mesa Diretora que seja reiterado o pedido de informações do Requerimento 

22/2024. Em única discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. Requerimento 39/2024, 

do Vereador José Vicente, solicitando informações ao Executivo sobre serviço de máquina a ser 

efetuado no Município pelo CODAMA/AMMA. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Requerimento 40/2024, do Vereador Valério, solicitando informações ao 

Executivo sobre emenda impositiva. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade. Indicação 38/2024, do Vereador Éder, apontando ao Poder Executivo a 
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necessidade de coleta de lixo. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. 

Indicação 39/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 

extensão de rede elétrica e troca de luminária. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 40/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de estradas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 41/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de manutenção de estradas. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade. Indicação 42/2024, do Vereador Marcos Felipe, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de limpeza e capina de ruas do Bairro COHAB. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 43/2024, do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de extensão de rede elétrica. Em única discussão e votação, foi 

aprovada por unanimidade. Indicação 44/2024, da Vereadora Virgínia, apontando a necessidade 

de limpeza, capina e operação tapa-buracos em rua do Bairro Pontilhão. Em única discussão e 

votação, foi aprovada por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na Palavra Livre, o 

Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria 

afixada no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, 

constatando-se a presença detodos vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às 

vinte e uma horas e trinta minutos. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e 

arquivado eletronicamente. Eu, Éder Damasceno Silva, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 8 de abril de 2024.
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